



～お知らせ～



年度末に向け成果品の取りまとめや新年度業務の受託にむけ忙しい時期になりました。コロナやインフルが治まりつつあるとは言え体調管理には注意してください。

休み明けの10日に出勤し大雪で車の駐車に苦労した方が多かったのではないのでしょうか。

气象台によると今シーズン1番の強い寒気が流れ込んだ影響で新潟、富山、石川県には7日夜に「顕著な大雪に関する情報」が発表され各地で大雪となり新潟市で50cm、富山市で69cm、金沢市で38cmを記録しました。

通称「顕著雪（ケンチョユキ）」などとも呼ばれる「顕著な大雪に関する気象情報」。急激に雪の量が増えた時に発表される、とても怖い情報です。どんな情報なのかをまとめました。

急に雪が強まって、一気に降雪量が増えている。そんな時に気象庁が発表するのが「顕著な大雪に関する気象情報」です。

発表の目安には地域性がありますが、

- (1) おおむね6時間で30～40センチの降雪が観測され
- (2) 今後も降り続くおそれがある場合

に発表されます。

「今、まさに危険な雪が降っている！」と注意喚起する情報という意味では、大雨の時に発表される「記録的短時間大雨情報」の「雪版」と考えても良いかもしれません。

「顕著な大雪に関する気象情報」は、2018年1月の首都圏、2月の北陸の大雪で、大規模な立往生が発生したことがきっかけで作られました。生活物資が運べないなどの影響も出ました。情報ができて以降、実際に「顕著な大雪に関する気象情報」が発表された時には、多くのケースで立往生が発生しています。

中でも、2021年1月に福井県内で相次いで発表された際には、北陸自動車道で一時、1000台を超える車が巻き込まれる大規模な立往生が発生しています。

「顕著な大雪に関する気象情報」には“ご注意を！”

ご挨拶



2月1日付けで採用になりました松浦友則です。出身は、チューリップフェアで有名な砺波市です。用地補償業務は、つたない経験ではありますが、少しでもお役に立てるように頑張ります。よろしくお願いたします。



新規採用 2月1日付け		
富山支店 主査	松浦 友則	

節分が2月2日！カレンダーを見て「えっ？」と違和感を覚えた人も多いはず。国立天文台によると、「節分」は季節を分けるという意味の雑節で、本来は各季節の始まりである立春・立夏・立秋・立冬の前日それぞれを指していましたが、そのうち立春の前日だけが残ったものとされています。

つまり、立春が定まればその前日が「節分」と定まります。

地球が太陽の周りを公転する周期は365日より少し長く、1年あたり6時間弱ずつ遅れています。4年経つとその累計がほぼ1日になるため、これを4年に1回の「うるう年」で調整していますが、ずれは完全にはならず、立春が1日早まるのに伴い、節分も早まるということになります。なお、4年前の2021年の節分も2日でした。そのときは、節分が3日でなくなるのは1984年2月4日以来37年ぶり、2日になるのは1897年2月2日以来124年ぶりとなります。

Take a break

第一生命保険が企画する「サラッと一句!わたしの川柳コンクール」で選考された作品集

皮下脂肪 資源にできれば ノーベル賞
 退職金 もらった瞬間 妻ドローン
 ゆとりでしょ? そう言うあなたは バブルでしょ?
 スポーツジム 車で行って チャリをこぐ
 五時過ぎた カモンベイビー USA(うさ)ばらし
 我が家では 最強スクラム 妻・娘
 会社へは 来るなと上司 行けと妻
 8時だよ!! 昔は集合 今閉店
 また値上げ 節約生活 もう音上げ
 増えるのは 税と贅肉 減る贅沢

なんか「シルバー川柳」の方が和めるのは私だけ？

年度末に向け体調に気をつけてください！



「ウィークリースタンスの徹底を」お願いします

- ①昼休みや16時以降開始の打合せは行わない
- ②休日明け日（月曜日等）は依頼の期限日としない
- ③休前日（金曜日）は新たな依頼をしない
- ④ノー残業デー（水曜日）は勤務時間外の依頼はしない
- ⑤ランチタイム・オーバーファイブ・ノーミーティング
- ⑥イブニング・ノーリクエスト (R5. 6から)



〇必見！ ホームページをご覧ください！ 新たな情報等があれば教えてください

www.hokurikuyouchi.co.jp

〇お願い！ 「クロジカ」（IBAiPo）を活用しましょう